



## OFICINA DE COMUNICACIONES Y PRENSA

### BOLETÍN DE PRENSA # 611

#### **Alcalde de Girón, John Abiud Ramírez, arranca el año iniciando obras**

A tan solo 15 días de haber comenzado el 2018, el mandatario de los gironeses dio luz verde a nuevos proyectos de mejoramiento vial, educación, e hizo entrega de obras de protección y movilidad a la comunidad. En dos años, se han hecho entrega de 20 obras y a la fecha están en marcha más de 50 frentes de trabajo activos.

La primera parada se hizo en la vereda Angulo, en donde se puso en marcha la ejecución del séptimo megacolegio en Girón, más de 350 estudiantes quienes no contaban con instalaciones dignas para su aprendizaje, se beneficiarán con una completa y amplia infraestructura gracias a recursos por más de \$ 2.640 millones.

Balcón del Portal fue otro de los barrios beneficiados con la construcción de una pantalla anclada en el talud del costado sur occidental del barrio, evitando el deslizamiento del terreno con una inversión de \$ 1.010 millones. Así mismo, empezó el mejoramiento vial en Balcones del Portal por \$ 111 millones.

El sector de El Palenque fue el último barrio visitado por el mandatario de los gironeses, en donde se hizo entrega a la población de la restauración y construcción vial, la cual se llevó a cabo con total éxito de acuerdo a recursos por \$ 699 millones.

**22 de enero de 2018**

**Alcaldía de Girón**

Nit: 890.204.802-6

<http://www.giron-santander.gov.co>

PBX 646 30 30, Dirección: Carrera 25 Nª 30 32 Parque Principal Girón - Centro  
Horario de atención: lunes a viernes de 08:00 a.m. a 12:00 m. y de 02:00 p.m. - 06:00 p.m